

Ignacio García de Vinuesa

Alcalde de Alcobendas, Presidente de la Comisión de Mancomunidades

“La existencia de las mancomunidades es algo muy positivo para el municipalismo”

Presidente de la Comisión de Mancomunidades durante este mandato que está a punto de finalizar. Si hubiese que hacer un balance diría...

Balance positivo, porque hemos sumado. A pesar de las diferencias políticas, las conclusiones han sido siempre adoptadas por unanimidad y creo que, además, hemos podido constatar que la propia existencia de las mancomunidades es algo muy positivo para el municipalismo, hemos mostrado las ventajas que la unión de municipios supone para defender los servicios.

Si hablásemos de retos conseguidos, ¿cuál es el más representativo alcanzado por la Comisión a lo largo de este mandato?

Primero, demostrar que efectivamente las Mancomunidades son útiles y sirven para compartir servicios que, de otra manera, algu-

nos municipios no tendrían. En segundo lugar, están los objetivos individuales que han podido conseguir algunos municipios tras conocer las experiencias llevadas a cabo por otras mancomunidades que les han resultado útiles en sus territorios.

¿Qué es lo que aún falta por conseguir?

Sería preciso que desde la FEMP se intentarían impulsar modificaciones legales que permitieran en algunos casos, la constitución de mancomunidades y que ahora mismo no se pueden llevar a cabo por restricciones legales, pero que serían muy útiles para el municipalismo.

¿Las Mancomunidades son suficientemente conocidas? ¿Los ciudadanos son conscientes de su importancia?

Yo creo que no, aunque también pienso que al ciudadano lo que le preocupa es que el servicio que se le preste sea bueno y de calidad, y las mancomunidades son en ese sentido una herramienta muy útil porque, además, optimizan los recursos. Yo creo que es más importante que se perciban los beneficios que, no tanto, cómo se ha llegado a ello.

